
REQUERIMENTO
Nº. 440/2012

 “Solicita ao executivo um 
estudo para a instalação de 
duchas nas praias de São 
Sebastião” 

Senhor Presidente,

Considerando que as duchas seriam um diferencial das nossas praias para esta 
temporada de verão; 
Considerando que é desnecessário registrar os benefícios das duchas à comodidade e 
à saúde de banhistas; 
Considerando  que duchas  representam  um  “carinho”  do  município  para  os 
frequentadores das nossas praias; 
Considerando que existem chuveiros ecológicos que proporcionam o uso sustentável 
da água; 
É que: 
O  vereador  infra-assinado,  nos  termos  regimentais  em  vigor,  REQUER  ao  Exmº 
Prefeito, digne-se informar a esta Casa de Leis o que segue: 

1) A  administração  municipal  pode  estudar  a  instalação,  ainda  que 

gradativa, de duchas nas praias do município? Seria exagero pensarmos 

num trabalho para a temporada de verão que se aproxima, por quê? 

2) Em caso positivo, é possível encaminhar para esta Casa de Leis as praias 

que seriam contempladas inicialmente? 

3) Em caso negativo, o que impede? 

Plenário da Câmara Municipal, sala Vereador Zino Militão dos Santos. 
           São Sebastião, 26 de novembro 
de 2012. 
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